

EL ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montella y Garcia, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24.—Fuera de ella, trimestre 30.

Lunes 29 de Julio

El Eco de Cartagena

REVISTA DE BARCELONA.

SUMARIO.—Movimiento mercantil.— Sigue la crisis.—Centenario.—Llegada.—Funerales.— Emigracion veraniega.—Valores publicos.

Sr. Director de EL ECO DE CARTAGENA.
Barcelona 24 de Julio de 1878.

La crisis comercial que pesa desde hace tiempo sobre este mercado y la estacion canicular que estamos atravesando, motivan que las transacciones se hagan con extrema lentitud y revistan escasa importancia. De ello podra V. hacerse cargo con la lectura de la siguiente sucinta reseña.

Azúcares.—Cada dia se nota mayor paralización en este producto, a pesar de las pretensiones de los importadores. Las entradas de la semana han consistido en unas 600 cajas y las ventas en 180, con reserva de precio. En clases peninsulares se observa alguna animacion, habiéndose vendido estos dias, 300 sacos blancos de segunda à 51 pesetas este quintal y 200 sacos de dorados à 42.

Cafés.—No han variado los precios consignados en mi anterior revista. Los arribos de procedencia directa no han excedido de 300 sacos, que entran en almacen por falta de oferta.

Cacaos.—Ha llegado el bergantin «Neptuno» de Cienfuegos con 1.000 sacos cubenos, que se están detallando à 2'90 pesetas el kilo. La clase Guayaquil escasea algo y se paga seguidamente à 3 pesetas el kilo con buena demanda.

Gueiros.—Han entrado 150 de Santo Domingo por «Veloz» y 821 Buenos Aires, de Lóndres, por vapor «Pizarro». La posicion de este artículo es buena, siguiendo el precio de 36 libras por clase de pelo largo y poco peso.

Petróleo.—El refinado en barriles se cotiza à 48 pesetas los 100 kilos, fuera puertas con tendencias de alza, que es fácil se acentúe si aumenta la demanda. Por ahora no se esperan arribos.

Trigos.—Escasean las clases superiores y abundan las bajas, pagándose los candeales de Castilla y de la Mancha de 19'50 à 19'75 pesetas los 70 litros. En clases del Mar Negro se opera mucho, habiendo llegado estos dias dos cargamentos de Iska Sebastopol que se han detallado à 18'50 pesetas los 70 litros.

Vinos.—Cada dia se muestran más exigentes nuestros cosecheros. Apesar de esto no es de esperar que aumenten sus precios los vinos de embarque, pues las noticias de América son en extremo desfavorables. Las últimas ventas realizadas lo han sido à 23 duros la pipa catalana para Cuba y el Plata y à 37 la pipa portuguesa para el Brasil.

Los demás artículos continúan à los precios avisados anteriormente.

Persistiendo como persisten las mismas causas originarias de la crisis que azota la industria fabril de Cataluña, continúa esta en el mismo estado de paralización, del que no es fácil calcular cuando se saldrá.

Quiera Dios que sea pronto, y que el interés comun, posponiéndose al particular, acabe de una vez con este foco de rivalidades y nécis rencillas que serán, sino se estinguen pronto, la ruina de la fabricacion catalana.

En pocas cuestiones como en la llamada del gas se ha mostrado tan potente la virilidad y la entereza de este vecindario.

Cien noches cumplen hoy que en ninguna tienda de Barcelona se enciende aquel fluido, habiendo sido vanas cuantas gestiones se han entablado para conseguirlo, sin que, contra lo que suponian y se empeñaban en propalar fuera de Barcelona ciertas entidades, se haya turbado el orden en lo más mínimo, dando por definitivo resultado esa actitud de pasiva resistencia del pueblo barcelonés, no pagar el à todas luces injusto tributo impuesto y dar una lec-

cion práctica de lo que son medidas contraproducentes.

A juzgar por los preparativos que se están disponiendo, será entusiasta y digno el recibimiento que se hará à los voluntarios catalanes que llegarán de Santander mañana, resto de los 3600 que volaron à Cuba hace nueve años à defender la integridad de la nacion.

Puestas ya de acuerdo nuestras primeras autoridades con la Junta directiva de los voluntarios catalanes de los tres batallones que organizó y equipó la Excma. Diputacion provincial, queda ultimada la forma con que se hará el recibimiento, habiéndose comprometido nuestro Excelentísimo Sr. Capitan General à facilitar las músicas de la guarnicion que sean necesarias y à dejar en libertad à los soldados de la misma naturales de Cataluña.

Superando en magnificencia à los funerales de Pio IX, tuvieron lugar el 19 de este mes en nuestra santa Catedral Basílica las solemnes exequias que costearon estos cabildos municipal y catedral en sufragio del alma de nuestra malograda Reina.

Elemento oficial, numeroso siempre, ocupaba la mayor parte del templo, y en el resto se veian confundidas las clases todas de este vecindario, deseosas de prestar este último tributo à la que el señor en sus inescrutables designios ha arrebatado al cariño de su pueblo y de su familia. R. I. P.

Con motivo del calor verdaderamente canicular que se deja sentir estos dias, toma notables proporciones la emigracion veraniega en esta capital.

Como suele acontecer en Madrid y en otras ciudades de España, la moda obliga à ir à veranear al extranjero. Solicitos servidores de tan au-

gusta dama, son muchas las familias que han pasado à Francia y à Suiza. Otras de menos pretensiones, pero de mejor gusto y sobre todo más prácticas, han escogido para pasar la estacion canicular los pintorescos valles de Puigcerdá, Andorra, Ripoll y Ribas; en los que no faltan por cierto buen número de extranjeros que saben apreciar lo que nosotros desechamos.

Completa calma acusan en la actualidad las operaciones bursátiles, encerradas cada dia en más estrecho círculo.

En valores de la Deuda apenas se hace nada, especialmente al contado, cerrando à última hora el 3 por 100 interior à 13'05, el exterior à 14'70 y el 2 por 100 amortizable à 28'15.

F. C. B.

Miscelánea.

LAS LLAMAS.

Estamos en la época de los incendios.

A cada momento nos dan la noticia de que alguna casa arde.

Los vecinos se asustan; los muebles salen por ventana y balcones para ir à la calle convertidos en «volátiles», la gente acude y la confusion reina por todas partes.

Sin ir más lejos, el incendio que consumió anteayer una parte del arbolado y plantíos de la Casa de Campo, proporcionó à Madrid este triste espectáculo.

Atraído yo por el fatidico són de las campanas y el estrépito infernal de las bombas, concurrí al sitio de la catástrofe.

El número de curiosos era grande, y mientras contemplaba las llamas que consumian las yerbas, observé à un muchachuelo encaramado en los brazos de su padre, que miraba espantado el incendio, y le preguntaba: